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Il Presidente …………………………...                                                    Il Segretario …………………………………. 

Approvato nell’adunanza del 30/10/2024 

Verbale n. 9 del Consiglio degli Studenti 
Adunanza ordinaria del 30/09/2024 

 
L’anno duemilaventiquattro, il giorno trenta del mese di settembre alle ore 16:00 
c/o aula Dessau della sede Centrale, a seguito di convocazione prot. n. 337551 
del 27.09.2024 inviata a tutti i componenti mediante posta elettronica, si è 
riunito in seduta ordinaria il Consiglio degli Studenti per trattare il seguente 
ordine del giorno: 
 
1. Approvazione verbale; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Proposta potenziamento 

collegamenti urbani per i dipartimenti di Scienze Agrarie, Alimentari ed 
Ambientali, Medicina Veterinaria, Ingegneria e Ingegneria Civile e Ambientale”; 

4. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Apertura del parcheggio del 
Dipartimento di Agraria agli studenti dei corsi afferenti al Dipartimento di 
Medicina Veterinaria e al DSA3”; 

5. Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di reintroduzione 
del sistema di prenotazione presso la Biblioteca Umanistica”; 

6. Nota Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Sulla necessità di 
prolungamento dell'orario di apertura delle biblioteche universitarie”; 

7. Mozione Idee in Movimento in merito a “Richiesta di integrazione della 
possibilità di inserimento dell’IBAN bancario, in fase di iscrizione, per gli 
studenti con disabilità certificata”; 

8. Varie ed eventuali. 
 

Presiede la seduta il Sig. Nicholas Radicchi, Presidente del Consiglio degli Studenti. 
 

Assume le funzioni di segretario verbalizzante la Sig.ra Camilla Mia Brogi. 
 
Il Segretario procede alla verifica, mediante appello nominale, del quorum 
strutturale ai fini della validità della seduta. 
 
Risultano presenti i seguenti componenti del Consiglio: 
 
 

  STUDENTE  DIPARTIMENTO  
 
P 

 
G 

 
I 

1 
 
MENCACCI DAMIANO Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 

 X  

2 CIMICHELLA DAVIDE Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
 X  

3 ZANNETTINO CRISTIAN Dip. di Chimica, Biologia e Biotecnologie 
 X  

4 BROGI CAMILLA MIA Dip. di Economia  
X   

5 PRELATI LORENZO Dip. di Economia 
X   

6 MARIANGELI CECILIA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

X   



  2 
 

 

Il Presidente …………………………...                                                    Il Segretario …………………………………. 

Approvato nell’adunanza del 30/10/2024 

7 SIDOTI FEDERICO 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   

8 DI GIACOMO LUCA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

X   

9 MINUTOLA VIOLA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione  

 X  

10 OCCHIPINTI ANNA 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

 X  

11 MARESCA MIRIAM 
Dip. di Filosofia, Scienze Sociali, Umane e della 
Formazione 

 X  

12 BRIZZI LUNA Dip. Di Fisica e Geologia 
 X  

13 GATTI ALESSANDRA Dip. di Giurisprudenza 
 X  

14 MARCONI FEDERICO Dip. di Ingegneria  
X   

15 PESCIAIOLI FILIPPO Dip. di Ingegneria  
 X  

16 MOROZZI BENEDETTA Dip. di Ingegneria Civile ed Ambientale  
X   

17 RADICCHI NICHOLAS 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne  

X   

18 ANTONACCI MATTEO 
Dip. di Lettere - Lingue, letterature e civiltà 
antiche e moderne 

X   

19 GATTI LUDOVICA Dip. di Matematica e Informatica  
 X  

20 BONIFAZI EMMA Dip. di Medicina Veterinaria 
 X  

21 BARDELLI ANDREA Dip. di Scienze Agrarie, alimentari ed ambientali 
 X  

22 D’ELIA SUSANNA Dip. di Scienze Farmaceutiche  
 X  

23 IMPERIO BEATRICE Dip. di Scienze Politiche  
X   

24 BITTARELLI MARGHERITA Dip. di Scienze Politiche 
X   

 25 RAGUGINI GIULIA Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

 26 
LICCIARDONE MARIO 
FRANCESCO Dip. di Medicina e Chirurgia 

X   

 27 BRANCA MATTIA Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

28 CORDELLA FEDERICA Dip. Di Medicina e Chirurgia 
X   

29 BETTI PAOLO Dip. di Medicina e Chirurgia 
X   

30 COGLIANDRO DANIELE Dip. di Medicina e Chirurgia 
 X  

 
 
Il Presidente, constatata la regolarità della convocazione e la presenza del numero 
legale per la validità dell'adunanza, assume la presidenza e dichiara aperta la 
seduta alle ore 16:24. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

 
       Delibera n. 1                                          Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 

Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 1) Oggetto: Approvazione verbali 
 

IL PRESIDENTE 
 

sottopone alla verifica dei Consiglieri, per l’approvazione, i verbali delle sedute 
del 27 giugno e dl 10 luglio 2024 nei testi inviati tramite e-mail. 
 
Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 
 
 
Udito quanto esposto dal Presidente; 
Presa visione della stesura definitiva dei verbali sopraelencati; 
All’unanimità 
 

                                                                     DELIBERA 
 

❖ di approvare i verbali delle sedute del 27 giugno e del 10 luglio 2024. 
 

 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

       Delibera n. ==                                        Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 2) Oggetto: Comunicazioni del Presidente 
 

IL PRESIDENTE 
 

A) illustra il D.R. n. 2231 del 25/07/2024 avente ad oggetto: “Approvazione Bando 
per la concessione di contributi per le spese di locazione abitativa a studenti 
universitari fuori sede iscritti per l’anno accademico 2023/2024 all’Università 
degli Studi di Perugia, pervenuto dalla Ripartizione Didattica in pari data; 

B) illustra il D.R. n. 2538 dell’11/09/2024 avente ad oggetto: “Procedure per 
l’accoglimento delle istanze degli studenti inerenti l’autorizzazione a 
passaggi di corso, a trasferimenti ad altro Ateneo e a rinunce agli studi 
al fine dell’iscrizione verso corsi ad accesso programmato A.A. 
2024/2025”, pervenuto dalla Ripartizione Didattica in pari data;  

C) illustra il D.R. n. 2708 del 25/09/2024 avente ad oggetto: 
“Determinazioni in ordine allo svolgimento dell’attività didattica per 
l’a.a. 2024/2025 -  Modifica”. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

  
❖ prende conoscenza. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

       Delibera n. 2                                           Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
Allegati n. 1 (sub lett. A) 
 

O.d.G. n. 3) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Proposta 
potenziamento collegamenti urbani per i dipartimenti di Scienze Agrarie, Alimentari 
ed Ambientali, Medicina Veterinaria, Ingegneria e Ingegneria Civile e Ambientale” 

 
IL PRESIDENTE 

Il Consigliere Licciardone illustra la Mozione. 
 
“Come gruppo consiliare UDU – Sinistra Universitaria abbiamo fatto questa 
mozione per segnalare come per i dipartimenti di Scienze Agrarie, Alimentari e 
Ambientali, Medicina Veterinaria e Ingegneria Civile e Ambientale sia prevista una 
sola linea di trasporto urbano su gomma per ogni dipartimento, che non 
comprende tutte le zone del centro della città di Perugia e neanche tutte le zone 
limitrofe, quindi non permette un utilizzo pieno e la semplicità per gli studenti di 
raggiungere le sedi dipartimentali in questione. Infatti è difficile per molti studenti 
che non hanno la possibilità di trovare casa nei pressi dei propri dipartimenti 
ritrovarsi con un’unica linea di autobus, soprattutto perché alcune di esse passano 
nei pressi di altri istituti scolastici, di conseguenza i mezzi sostanzialmente non 
danno a disposizione tutta la capienza possibile per gli universitari, che devono 
quindi aspettare altre coincidenze per poter raggiungere le lezioni. Quindi, quello 
che chiediamo è che l’Università, tramite le aziende di trasporto urbano, possa 
intervenire sul miglioramento o sull’implementazione di linee nelle fasce più 
importanti della giornata, per poter permettere agli studenti di poter raggiungere 
le sedi dei dipartimenti per lo svolgimento delle attività didattiche”. 

 
Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 
Udito quanto esposto dal Presidente, 
all’unanimità 

 
DELIBERA 

  
❖ di approvare la Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Proposta 

potenziamento collegamenti urbani per i dipartimenti di Scienze Agrarie, 
Alimentari ed Ambientali, Medicina Veterinaria, Ingegneria e Ingegneria Civile 
e Ambientale”, come da documentazione allegata sub lett. A) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

Delibera n.  3                                          Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
Allegati n. 1 (sub lett. B) 
 

O.d.G. n. 4) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Apertura del 
parcheggio del Dipartimento di Agraria agli studenti dei corsi afferenti al 
Dipartimento di Medicina Veterinaria e al DSA3” 

 
IL PRESIDENTE 

 
Il Consigliere Prelati illustra la mozione. 
 
“Considerata quella che è la popolazione studentesca che insiste presso il 
Dipartimento di Agraria e considerato quello che è successo recentemente nei 
passati anni accademici, ovvero l’apertura alla popolazione studentesca del 
parcheggio di Via Pascoli presso il polo didattico della Conca, il gruppo 
consiliare Sinistra Universitaria – UDU Perugia vorrebbe richiedere che l’Ateneo 
consenta l’utilizzo del parcheggio di agraria agli studenti iscritti ai corsi afferenti 
ai dipartimenti di Medicina Veterinaria e di Scienze Agrarie, Alimentari e 
Ambientali. Grazie.” 

 
Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 
Udito quanto esposto dal Presidente, 
all’unanimità 

DELIBERA 
  
❖ di approvare la “Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Apertura del 

parcheggio del Dipartimento di Agraria agli studenti dei corsi afferenti al 
Dipartimento di Medicina Veterinaria e al DSA3”, come da documentazione 
allegata sub lett. B) al presente verbale per farne parte integrante e 
sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

 
 
        Delibera n. 4                                             Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. C) 
 

O.d.G. n. 5) Oggetto: Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta di 
reintroduzione del sistema di prenotazione presso la Biblioteca Umanistica” 

 

IL PRESIDENTE 
 

Il Consigliere Di Giacomo illustra la Mozione. 
 
“Grazie. In merito alla mozione che abbiamo portato volevo contestualizzare che 
ad oggi c’è un problema di sovraffollamento della Biblioteca Umanistica e di 
accesso alle risorse bibliotecarie, che molti studenti stanno affrontando. Questo 
perché la Biblioteca Umanistica è quella che si trova al centro e quella più 
frequentata. Tuttavia, l’assenza di un sistema di prenotazione ha portato a una 
situazione di sovraffollamento, con molti studenti costretti ad arrivare molto 
presto per garantirsi una postazione. Questo ha comportato ad una generazione 
di stress e disagio, compromettendo il nostro diritto ad uno studio sereno e 
organizzato. Con questo noi puntiamo a reintrodurre il sistema di prenotazione 
che c’è stato in passato, per consentire un accesso più ordinato e razionale alle 
postazioni di studio. Con questo non solo si garantisce un accesso equo alle 
risorse, ma si riesce anche a ridurre lo stress fra gli studenti, migliorando la 
qualità dell’esperienza universitaria.” 

 
    Invita il Consiglio degli Studenti a deliberare. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 
Udito quanto esposto dal Presidente, 

    all’unanimità 
 

DELIBERA 
  
  
❖ di approvare la “Mozione Sinistra Universitaria - UDU in merito a “Richiesta 

di reintroduzione del sistema di prenotazione presso la Biblioteca 
Umanistica”, come da documentazione allegata sub lett. C) al presente 
verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

 
      Delibera n. 5                                             Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. D) 
 

O.d.G. n. 6) Oggetto: Nota Sinistra Universitaria -UDU in merito a “Sulla necessità di 
prolungamento dell'orario di apertura delle biblioteche universitarie” 

 
 

IL PRESIDENTE 
 

Il Consigliere Branca illustra la Mozione. 
 
“Grazie presidente. Inizio dicendo che questa nota si rifà ad una mozione firmata 
dalla Sinistra Universitaria, pubblicata in data 27 ottobre 2023, approvata 
all’unanimità, in cui fra i vari punti si sosteneva la necessità di ampliare l’orario 
di apertura delle biblioteche, rendendolo congruo e speculare a quello di 
apertura del dipartimento. Il problema delle biblioteche è importante e gravoso 
perché costringe spesso gli studenti a spostarsi dal proprio dipartimento in altre 
biblioteche, a causa della chiusura degli spazi dedicati allo studio nel loro 
dipartimento, con conseguente sovraffollamento delle biblioteche che 
rimangono aperte per più ore, tra tutte pensiamo alla Biblioteca Umanistica, 
spesso sovraffollata. Prendiamo il caso di uno studente della Conca che deve 
spostarsi in Acropoli per trovare uno spazio, che spesso comunque è già 
occupato e indisponibile per lo studio. Da qui appunto vogliamo affermare la 
necessità di ampliare ulteriormente gli orari di apertura delle biblioteche, 
grazie.” 
 
Il Presidente ricorda che la nota non si vota, poiché riprende un atto su cui il 
Consiglio si è già espresso, ma che comunque può essere soggetta a dibattito. 

 
 

IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 
 

prende conoscenza.
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

 
      Delibera n. 6                                             Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
 

Allegati n. 1 (sub lett. E) 
 

O.d.G. n. 7) Oggetto: Mozione Idee in Movimento in merito a “Richiesta di 
integrazione della possibilità di inserimento dell’IBAN bancario, in fase di iscrizione, 
per gli studenti con disabilità certificata” 

 

IL PRESIDENTE 
 

La Consigliera Brogi illustra la Mozione. 
 
“Buonasera, grazie per la parola. Il gruppo consiliare Idee in Movimento ritiene 
necessario l’inserimento di questa prassi durante la procedura di immatricolazione 
o di rinnovo dell’iscrizione per gli studenti con disabilità certificata, perché 
abbiamo notato che nel corso di questi ultimi anni gli uffici ADiSU hanno avuto 
molta difficoltà nel contattare i sopracitati studenti, che non presentavano 
richiesta per la borsa di studio o non trasmettevano la documentazione ISEEU, ma 
che comunque hanno diritto al rimborso della tassa regionale. Considerando che 
spesso questi studenti non sono neanche a conoscenza di avere tale diritto e 
quindi non lo esercitano in prima persona, pensiamo che in fase di 
immatricolazione, in seguito alla dichiarazione affermativa di essere portatori di 
disabilità, si potrebbe inserire un campo che permetta l’inserimento delle 
coordinate bancarie, in modo tale da facilitare il rimborso nel momento in cui 
viene erogato, grazie”. 
 
Interviene la Consigliera Imperio 
 
“Come gruppo consiliare UDU ci teniamo ad esprimere il pieno sostegno 
all’iniziativa, che mira a semplificare il rimborso della tassa regionale per gli 
studenti con disabilità. È un passo importante per garantire una maggiore equità 
nel nostro Ateneo. Tuttavia, per rendere la mozione ancora più efficace e precisa, 
vorremmo proporre un emendamento, integrando la richiesta, inserendo subito 
dopo “[…] la possibilità di inserimento delle coordinate bancarie per gli studenti 
con disabilità certificata, aventi diritto al rimborso della tassa regionale” il 
seguente testo: “Una volta acquisito il dato, l’Università degli Studi di Perugia si 
impegna a trasmettere tempestivamente l’elenco IBAN all’Agenzia per il Diritto 
allo Studio, così da velocizzare e automatizzare il procedimento di rimborso della 
tassa regionale”. Crediamo che l’automatismo del processo sia fondamentale per 
evitare che a causa della mancanza di informazione, o semplicemente per 
distrazione, si possa perdere un rimborso a cui tali studenti hanno diritto e che 
deve essere loro garantito in maniera automatica tanto quanto è automatica la 
richiesta stessa. Grazie” 
 
Il Presidente pone in votazione l’emendamento, che viene approvato 
all’unanimità.  
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

Interviene la Consigliera Imperio chiedendo la sottoscrizione, tramite il seguente 
intervento: “Con l’emendamento che abbiamo appena proposto il nostro intento 
era quello di completare e rendere ancora più efficace questa mozione, 
aggiungendo un dettaglio che semplificherà ulteriormente la vita degli studenti, 
automatizzando di fatto il processo di rimborso ed evitando che qualcuno si 
dimentichi di esercitare questo diritto. Per questo, il gruppo consiliare UDU – 
Sinistra Universitaria chiede al gruppo Idee in Movimento che gli venga concessa 
la sottoscrizione di questa mozione, in modo tale che venga espresso il lavoro 
fatto da entrambe le associazioni.” 
 
Interviene la Consigliera Bittarelli, chiedendo di sospendere la seduta.  
 
La seduta è ripresa alle ore 16:45. 
 
Interviene la Consigliera Bittarelli 
 
“Grazie per la parola. Il gruppo consiliare Idee in Movimento, considerando anche 
l’accezione data allo strumento della sottoscrizione nelle precedenti sedute di 
questo Consiglio, ritiene che questa non sia una mozione di indirizzo politico, che 
necessiti di una particolare risonanza negli organi centrali e per questo motivo il 
gruppo consiliare Idee in Movimento ringrazia il gruppo consiliare UDU per 
l’emendamento, ma rifiuta la sottoscrizione.” 
 
Interviene la Consigliera Imperio 
 
“Grazie Presidente. È vero che nelle scorse sedute lo strumento della 
sottoscrizione è sempre stato usato soltanto per sottoscrivere mozioni di indirizzo 
politico, ma nonostante questo però noi crediamo che in questo momento invece 
sia uno strumento necessario in quanto la nostra associazione è da tempo che si 
spende su questo tema, pur non avendolo mai portato all’interno del Consiglio 
degli Studenti. Inoltre, senza la nostra collaborazione e l’emendamento proposto, 
questa mozione non avrebbe un senso pratico, in quanto l’Unipg avrebbe acquisito 
questi dati senza però poi utilizzarli. Per questo chiediamo nuovamente che ci 
venga permesso di sottoscrivere questa mozione, grazie”. 
 
Interviene la Consigliera Bittarelli 
 
“Grazie, abbiamo accettato l’emendamento per renderla completa, ma non 
riteniamo che senza di esso la mozione non sarebbe stata strutturata, perché in 
ogni caso l’Università fornisce l’elenco degli studenti disabili agli uffici ADiSU e 
secondo la mozione si capiva già il senso di richiedere l’IBAN, quindi continuiamo a 
sostenere che il gruppo consiliare Idee in Movimento non accetterà la 
sottoscrizione”. 
 
Interviene la Consigliera Imperio 
 
“Grazie Presidente, al gruppo consiliare UDU – Sinistra Universitaria sembra più 
che corretto che, visto il nostro contributo, venga concessa questa sottoscrizione, 
in quanto comunque avere la firma di entrambe le associazioni permetterebbe di 
evidenziare il lavoro di entrambe, grazie.” 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

 
Interviene la Consigliera Bittarelli 
 
“Grazie dell’opinione, ma rifiutiamo la sottoscrizione per i precedenti, lo ripeto”. 
 
Il Presidente, prima di mettere in votazione la mozione, chiarisce che lo 
strumento della sottoscrizione non esiste da regolamento, ma essendo più volte 
stata tirata in causa ritiene che debba essere regolamentata. 
 
Il Presidente mette in votazione la mozione emendata. 

 
IL CONSIGLIO DEGLI STUDENTI 

 
Udito quanto esposto dal Presidente, 
al termine del dibattito, 

    all’unanimità 
 

DELIBERA 
  
❖ di approvare la Mozione “Idee in Movimento emendata in merito a 

“Richiesta di integrazione della possibilità di inserimento dell’IBAN 
bancario, in fase di iscrizione, per gli studenti con disabilità certificata”, 
come da documentazione allegata sub lett. E) al presente verbale per 
farne parte integrante e sostanziale. 

 
 
La presente delibera è immediatamente esecutiva e la relativa verbalizzazione è 
approvata seduta stante. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

       Delibera n. ==                                        Consiglio degli Studenti del 30/09/2024 
Allegati n.  -- (sub lett. --) 
 

O.d.G. n. 8) Oggetto: Varie ed eventuali 
 

IL PRESIDENTE 
 

non vi sono ulteriori argomenti da trattare. 
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Il Presidente F.to Sig. Nicholas Radicchi                                           Il Segretario F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 

Approvato nell’adunanza del ………………… 

Non essendovi altro da trattare la seduta ordinaria del Consiglio degli Studenti 
del 30.09.2024 è tolta alle ore 16:50. 

      
           IL PRESIDENTE                            IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE          

F.to Sig. Nicholas Radicchi                           F.to Sig.ra Camilla Mia Brogi 
   

          


















